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Stadtrat 07.05.2015 
 
Kurztitel  
 
Wo bleibt die Stellungnahme zu unserem Antrag A0017/15 
„Einsatz des roten Doppeldecker-Busses und gelben Schulbusoldies sichern“ 

 

 
Während der rote Doppeldeckerbus erfreulicherweise wieder munter seine Bahnen entlang 
der Sehenswürdigkeiten unserer schönen Landeshauptstadt zieht und aus den Lokalmedien 
wiederholt zu lesen war, wie es dazu kam, scheint die Verwaltung die Erarbeitung ihrer 
Stellungnahme zu unserem bereits im Februar vom Stadtrat beschlossenen Fraktionsantrag 
A0017/15 entweder vergessen oder offenbar als nicht mehr notwendig eingestuft zu haben. 
 
Da wir aber nach wie vor der Ansicht sind Anspruch darauf zu haben vom Stadtrat 
ausgelöste Aufträge an die Verwaltung auch im Stadtrat abgearbeitet und entsprechend 
vorgelegt zu bekommen, anstatt regelmäßig zuerst darüber aus der Zeitung zu erfahren, 
stellt sich (mal wieder) die Frage, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister: 
 
Wann wird die Stellungnahme zu o.g. Antrag endlich vorgelegt? 
Warum dauert das so lange? 
Welche Lösung konnte für den gelben amerikan. Schul bus gefunden werden?   
 
 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Frank Theile 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


